

El Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava ha suscrito un convenio con Valorización y Reciclajes Calatrava SL por el que esta firma procederá mensualmente a la retirada de residuos no peligrosos de madera de la localidad, con vistas a su valorización y reutilización.



El Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) 'Virgen del Socorro' se ha convertido en centro colaborador de la organización Save the Children, con la entrega del sello que lo acredita como Centro Embajador Comprometido con la Infancia. Merced a esta distinción, Save The Children apoya el trabajo de los centros e instituciones que realizan su labor resaltando la importancia de la educación en valores y la defensa de los Derechos de la

IV Feria Outlet de Argamasilla de Calatrava, es una iniciativa enmarcada dentro de los proyectos consistoriales para la dinamización de la economía local, cuyo objetivo es dinamizar el sector empresarial y fomentar el comercio y el consumo en la localidad, contribuyendo a la salida del estocaje de los comerciantes y empresarios, sirviendo de escaparate y alternativa publicitaria de los mismos y ofreciendo al consumidor la posibilidad de adquirir productos de alta calidad a precios más bajos.



Argamasilla de Calatrava, a través del Complejo Hostelero 'Los Escuderos' y su Hotel Cruz, acogió la edición 2017 del 'Puertollano Latin Festival', el evento en torno a la música latina que suma ya cuatro ediciones y que nuevamente contó con decenas de participantes. El Ayuntamiento rabanero, como es habitual, vuelve a colaborar con los organizadores de una iniciativa que, año tras año, va copando más interés y acrecentando la presencia de bailarines de renombre.